

Vous prendrez bien un peu de culture?!

JANVIER
-
FÉVRIER
2024

Ca s'est passé en décembre!



Le 28 novembre (donc presque décembre), M. GLAIZAL a rencontré les élèves du club Ciné média afin de leur raconter l'Histoire de Paron. Une bonne occasion de découvrir les mythes et légendes autour de Saint Bond



Le n° 41 de Wahou, le journal du collège, est paru en décembre. Il a été réalisé par une douzaine d'élèves de la 6^è à la 3^ème qui participent au club Journal. Allez le consulter sur le site du collège!



Le 16 décembre, les élèves de 3^è5 ont commencé le tournage de leur court-métrage. Le self s'est transformé, le temps d'une matinée, en studio de tournage!



Pierre (3^è1), Maud (3^è1) et Selma (4^è2) ont été les 3 lauréats du concours de dessin. Bravo à lui et elles ainsi qu'à toutes les personnes qui ont participé à ce bel événement artistique!



Les élèves latinistes 3^ème ont réalisé une exposition sur le Forum romain. Les principaux monuments ont été présentés sur de grands draps blancs et ont ainsi joliment décoré nos passerelles.



Ca se passe bientôt!



Les élèves de 3^è3 Masterclasse Danse ainsi que les élèves de l'AS Danse font leur représentation le mardi 13 février à 20h au théâtre de Sens. Affiche à venir!



Le projet "Petites Caméras" poursuit son cours: tournage et montage au programme des mois de janvier et de février.

Du 18 au 21 janvier auront lieu les Nuits de la lecture, organisées pour la 3^è année par le centre National du Livre. Cette année, le thème retenu sera "Le Corps". N'hésitez pas à vous rendre sur les pages dédiées à cet événement pour découvrir ce qu'il se passe dans le Sénonais ou ailleurs.



Zoom sur le Théâtre Municipal de Sens

Autrefois, l'emplacement de l'actuel théâtre municipal était occupé par le cimetière de l'Hôtel-Dieu. Celui-ci est déplacé en 1758, lorsqu'on commence à combler les fossés qui entourent la ville. C'est en 1879 que l'on décide de construire un nouveau théâtre. La première pierre est posée en 1881 et le théâtre dit "à l'italienne" (oeuvre de l'architecte Lefort) est inauguré le 16 juillet 1882. Menacé de démolition, le théâtre est inscrit à l'inventaire supplémentaire des Monuments historiques en 1975, puis des travaux de rénovation sont décidés. Le 20 novembre 1981, le rideau se lève à nouveau. Vous pouvez désormais y découvrir de la danse, du théâtre, des festivals de musique, d'humour.... N'hésitez pas à franchir ses portes!